10 Piéces

370 m2
Réf. 4212
1190 000 €

St-Etienne-du-Grés

Maison a vendre (13103)
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Cette propriété située en position dominante dans les plaines de Saint
Etienne du Gres offre une surface de 370 m2 avec une vue
panoramique sur la chaine des Alpilles. Ses 2,5 hectares avec piscine
prennent place au coeur d'une oliveraie et d'un jardin arboré qui,
ensemble, invitent a une vie en harmonie avec la nature. Les volumes
imposants de cette maison s'organisent sur deux niveaux et peuvent se
vivre chacun de maniere indépendante. Le rez-de-chaussée ouvre sur
un salon avec une volumineuse cheminée en pierre. Viennent dans le

large retour de la béatisse I'espace dinatoire, la cuisine et ...

This property located in a dominant position in the plains of Saint Etienne du Gres
offers an area of 370 m2 with a panoramic view of the Alpilles chain. Its 2.5
hectares with swimming pool take place in the heart of an olive grove and a
wooded garden which, together, invite you to live in harmony with nature. The
imposing volumes of this house are organized on two levels and can each be lived
independently. The ground floor opens onto a living room with a voluminous stone
fireplace. Come in the large return of the building the dining area, the kitchen and
the bar which commonly benefit from ...
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